

2017 a été l'année de Karsteau 4 !

En résumé :

137 utilisateurs identifiés, 8 départements adhérents, 617 communes couvertes.
9 465 entrées répertoriées pour 9 125 cavités, 546 278 m de galeries saisies.
2 pays, 3 langues.

Des années de travail invisible

l'idée d'une nouvelle version entièrement repensée a germée il y a 5 ou 6 ans. Du temps et de l'énergie ont été dépensé pour un résultat très satisfaisant bien que incomplet. Il reste encore à faire (améliorations, nouveaux modules, etc.)

2018 sera-t-elle l'année de l'ouverture à l'international ?

Depuis novembre dernier, nos amis espagnols de Satorrak, impatientes d'intégrer la plateforme, ont mis la main à la pâte, déjà en proposant une traduction de l'interface en espagnol, le basque étant en cours de rédaction.

Les contours des secteurs et zones sur la commune d'Orbaiceta (Urkulu - Mendilatz) sont déjà intégrés, les contours du massif Pierre St Martin - Larra sont en cours d'élaboration, en collaboration avec les Navarrais et les Aragonais au sein de l'ARSIP.

Enfin, les données de La Pierre St Martin - Larra sont prêtes, 2018 verra l'importation de la base dès que le zonage du secteur de La Pierre - Larra sera achevé.

De façon plus générale, les secteurs interfrontaliers (La Pierre - Larra ; Urkulu...)
demandent, une fois de plus, une adaptation de l'outil Karsteau mais aussi du
fonctionnement de la Commission Karsteau.

En effet, jusqu'à maintenant, le financement a été assuré par le FFS et la Région Nouvelle Aquitaine, avec la sortie de la nouvelle version, la Fédération cesse son aide financière (mission accomplie) et la Région Nouvelle Aquitaine diminue ses aides considérant que, Karsteau étant un outil inter régional, elle n'avait pas à financer l'intégralité de l'aide...

Nous réalisons que la Commission Karsteau ne peut plus s'appuyer uniquement sur la Nouvelle Aquitaine. Toutes les Régions adhérentes devraient s'impliquer dans la recherche de financement, ce qui entraînera sûrement une modification du statut régional de la Commission...

Parlons technique.

L'accès aux données est rapide et progressif selon les infos recherchées.

En mode recherche l'interface est très complète, les onglets de navigation sont clairs.

La nouvelle interface de visualisation des cavités sur la carte est extrêmement riche d'informations, en option, d'un clic, les polygones sont visibles, les contours de zones, secteurs, massifs, communes, etc.

Règles d'accès à Karsteau

A l'occasion de la mise en place de la nouvelle version 4, le système d'attribution des droits a été revu et complété par un formulaire d'inscription et de validation de la Charte et du Règlement Intérieur.

Aide et assistance

Un blog informatif complète la base de données Karsteau : guides, assistance, trucs et astuces, charte et limites d'utilisation.

Dernière mission

A la sortie de la nouvelle version, en septembre 2017, tous les comptes utilisateurs ont été effacés de façon à ce que chacun crée son compte et signe la Charte.

Sans publicité, les utilisateurs arrivent mais nous devons nous investir pour porter la bonne nouvelle Karsteau, déjà au sein de notre département, ensuite au-delà même de la Région Nouvelle Aquitaine, pour rayonner et afficher fièrement notre compétence et notre savoir faire.

Commission karsteau 64

À part sa contribution à l'élaboration de la Charte, tout reste à faire :

- trouver des personnes pour saisir les données des diverses publications que nous possédons*
- contrôle sur le terrain*
- formation de nouveaux administrateurs*
- trouver un service civil et du monde pour l'encadrer (ce qui ne me semble pas impossible car le travail se faisant sur internet, il sera facile de veiller au grain...)*
- promotion de Karsteau et de l'intérêt de "sauvegarder un max d'infos"*

François Ichas, Pierre-Henri Fontespis-Loste, Serge Planès